



Husum, den

Herrn Kreispräsident
Albert Pahl
im Hause

TOP 14: Beratung und Beschlussfassung über eine Resolution zur Neuorganisation des Amtes für ländliche Räume in Husum

Der Kreistag möge beschließen:

Resolution an die Landesregierung Schleswig-Holstein und das Ministerium für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume

Der Kreistag Nordfriesland fordert die Landesregierung Schleswig-Holstein und das Ministerium für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume auf, ihre bereits begonnenen Initiativen hinsichtlich der Zusammenfassung der Ämter für ländliche Räume, die staatlichen Umweltämter und das Landesamt für Natur und Umwelt in ein Landesamt für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume zu stoppen.

Begründung:

Der Kreis Nordfriesland ist eine landwirtschaftlich geprägte Region. Das Amt für ländliche Räume betreut 2.660 Landwirte in Nordfriesland und insgesamt 150.000 ha bewirtschaftete Fläche, davon sind 50.000 ha Ackerflächen und 100.000 ha Grünflächen. Für Landwirte und deren Ländereien besteht jedes Jahr bei den vielseitigen Antragsfluten und baulichen Anträge großer Beratungs- und Betreuungsbedarf, die nur mit den 45 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gemeinsam bewältigt werden können

Im Bereich der Flurbereinigung, eine weitere wichtige Abteilung des Amtes für ländliche Räume, ist die unmittelbare Erreichbarkeit und Beratung vor Ort sehr wichtig. Hier geht es um freiwilligen Landtausch, jetzt gerade auch beim Ausbau der B 5.

Auch die Aufgabe des Pflanzenschutzes durch das Umweltamt ist eine Beratung, die nur vor Ort möglich ist.

Der gesamte Arbeitsbereich des Amtes für ländliche Räume als Bewilligungs- und Kontrollbehörde ist für Nordfriesland ungeheuer wichtig und kann nur durch eine standortnahe Betreuung zur Verfügung stehen.

Daher verurteilen die Fraktionen des Kreistages Nordfriesland die Vorgehensweise der Landesregierung Schleswig-Holstein und des Ministeriums für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume und verlangen, den Standort für das Amt für ländliche Räume in Husum beizubehalten.

WG – NF Die Unabhängigen

Fraktionsvorsitzender: Jürgen Jungclaus

Geschäftsführerin: Gabriele Edlefsen